

安心・安全都市、町田市を

長村敏明(自由民主党)
 町田駅周辺の治安悪化を商店街と連携を取り「町田らしく、らしさ」に努めよ。

牧田助役 町田に買い物に行けば安心だと言われるまちづくりを進めていくには商店の方々も一緒になって進めていかなければと思います。

町田市土地開発公社、 基金による土地の先行取得については、議会に事前説明をして頂きたいと要望するが、

牧田助役 土地開発基金を活用して取得する土地についても、常任委員会と事前相談させていたかどうかと思えます。

町内会、自治会、老人会、子ども会などの組織率が年々低下傾向にある、充実を。 **市長** 組織率が落ちている。単なる補助金や誘導策だけでは解決できない問題があるように思っておりますが、市としてサポートできる点があれば考えていきたい。



動き始めた民間交番(原町田)

防災対策の拡充を要望する!

田中修一(社民ネット)
 町田市に影響があるとされる直下型地震等、危惧される地震は。

加島助役 一番危惧されている地震は東海地震です。

災害時に対応する食糧の備蓄、トイレの保管状況及び避難場所の現状と充実を求め。

加島助役 トイレは、一般用一〇二基、高齢者用四四基、〇〇五年度の建設は、小山田小学校区を予定しています。

加島助役 児童保育クラブ未設置の小学校は六校で、二〇〇五年度の建設は、小山田小学校区を予定しています。

三位一体改革・教育について

大西宣也(市民派クラブ)
 町田市と政府の考え方の違いは何か。また、その溝は埋められるのか。

市長 大きな流れは大変結構なことだと思っております。いろいろな意味で財政調整がつかまっていますので十分監視をする必要があると思えます。

若年層の低投票率の原因は何か。また、その対策は。選挙管理委員長 政治や選挙の仕組みが複雑なこともあ

町田市と政府の考え方の違いは何か。また、その溝は埋められるのか。

大西宣也(市民派クラブ) るかと思えます。選挙権を得たこと、周知や、小中学校の授業の中で理解していただくなどしています。

教科書採択の改善はどのように行われているか。

教育長 平成一三年の都からの通知を受けて、採択要綱を改正しました。都の指導、審議会の答申及び調査研究機関の報告を参考に、みずから責任と権限において採択を行うというのが主なものです。

公金納入をクレジットカードで

吉田つとむ(自由民主党)
 一般になじみ深いクレジットカードを使った方法で、町田市の公金納入(税金・使用料等)が出来るよう、その導入手段を検討してもらいたい。

牧田助役 二〇〇七年度に更改予定の税の収入システムについて、マルチペイメントに対応できるものを検討しており、市民の利便性の向上に向けていきたいと思っておりますが、どの方法が一番ふさわしいか見きわめなければなりません。

新潟中越大地震に際して、町田市の応援支援は弱体化している。遅延支援という考えがあるが、今後の具体的な取り組みはどうなるか。

市長 長期にわたる応援が非常に大事になってくるのではないかと気がします。

加島助役 ごみ処理など応援がなければならぬと思えます。

小山町における水害問題を問う

佐藤洋子(日本共産党)
 無計画な乱開発がもたらした人災。抜本的な治水対策が求められるがどうか。

牧田助役 調整池から直接放流できる水路を早く整備することが大切だと思います。抜本的な対応は、境川の未改修があるので、河川管理者に早期整備をお願いしています。

A型認証保育所は見直すべきと考えるがどうか。

市長 待機児解消の改善の

無計画な乱開発がもたらした人災。抜本的な治水対策が求められるがどうか。

牧田助役 調整池から直接放流できる水路を早く整備することが大切だと思います。抜本的な対応は、境川の未改修があるので、河川管理者に早期整備をお願いしています。

A型認証保育所は見直すべきと考えるがどうか。

市長 待機児解消の改善の

子どもセンターの早期完成を!

伊藤泰人(社民ネット)
 子どもセンター三号館(相原地区)の建設に向けた今後の具体的なスケジュールは。

市長 六月定例会の補正予算で、調査費等を計上したところですが、できれば来年度当初予算で設計費ぐらいを計上していきたい。

四号館以降の計画について、今後の見通しはどうか。

市長 当面五館を考えています。

忠生、町田地区の順序で取り組みたい。五館までの経験の中で、もう一遍考えてみる必要があると思えます。

学校自由選択制の動向について、選択に偏りが出始めていると聞くが、現状報告されたい。

教育長 本年度は、希望者が受入枠を超えた学校が小学校は二校、中学校は一校でした。これについては、公開抽選で入学者を決定しました。



完成間近の子どもセンター(鶴川)

心臓突然死を救うAED設置を

宮坂けい子(公明党)
 町田市の公共施設に、心臓突然死に救命効果の高いAEDの設置を求める。

加島助役 当面、本庁舎と市民病院、市民ホールを考慮しています。来年度早々に入れたい。他の施設は状況をみながら考えていきたい。

高齢者などの健康増進のために、身近な公園に健康遊具の設置を求める。

牧田助役 現在、計画もあ

町田市の公共施設に、心臓突然死に救命効果の高いAEDの設置を求める。

加島助役 当面、本庁舎と市民病院、市民ホールを考慮しています。来年度早々に入れたい。他の施設は状況をみながら考えていきたい。

高齢者などの健康増進のために、身近な公園に健康遊具の設置を求める。

牧田助役 現在、計画もあ

市民病院の今後の方針を問う!

渋谷武己(新世紀・自民)
 として、改築工事、二期・三期が完成した後、早い時期へのタイムスケジュールは?

加島助役 二〇〇五年度に申請し、二〇〇六年度に取得する計画となっています。

市民病院の独立採算制ともいべき地方公営企業法の全部適用への移行年度はいづころを予定しているのか?

加島助役 二〇〇五年度、二〇〇六年度移行計画の検討となっているが、一つの目安持っています。

改築工事、二期・三期が完成した後、早い時期へのタイムスケジュールは?

加島助役 二〇〇五年度に申請し、二〇〇六年度に取得する計画となっています。

市民病院の独立採算制ともいべき地方公営企業法の全部適用への移行年度はいづころを予定しているのか?

加島助役 二〇〇五年度、二〇〇六年度移行計画の検討となっているが、一つの目安持っています。

市民病院に町田版E.Rの整備を

川畑一隆(公明党)
 休日・夜間等、いつでも市民が、安心して診てもらえる二次救急医療機関となるために、町田版市民病院E.Rの整備を早急に求める。

市民病院総院長 総合診療部を設置して、外科系、内科系から、それぞれ必ずE.Rを管理するように、責任を持って対応するように努めていかなければいけないというのを一番の緊急課題にして頑張り

たいと思っています。

学校給食法が制定されて半世紀となった。これからの小学校給食のあり方が問われている。食育の分野も含め、今後、どう取り組むのか。

教育長 学級担任、栄養士が中心に指導しています。学校だけではなく、家庭との連携が重要であるということ、教職員や保護者、地域の連携を図るよう、校長会や教頭会でも働きかけをしています。

行財政改革プラン

上野孝典(公明党)
 本年一月公表の「新・町田市政財政改革プラン」では業務改善によるコスト削減が不十分である。積極的な合理化投資を行うと共に職員定員計画を見直すべきだが。

企画部長 いろんな手法を講じながら、定員管理計画に書いているものだけではなく、将来にわたってこの計画期間中に実現できるような努力をしていくことを前提でつくっています。

業務核都市構想を推進し、原町田地区にシネマコンプレックスやコンベンションホールをつくる予定はあるか。

企画部長 業務核都市として、計画にも書き込まれているわけですから、コンベンションセンターの設置を初め、できるだけ文化の薫りがする、例えば映像、音楽を含めて、施設が誘致できれば大変いいのではと考えています。